

## Rajoy reduce el relevo en el PP a un mínimo cambio cosmético

Cospedal sigue al frente del partido, pero Moragas dirigirá la campaña. Casado asume la comunicación. El presidente sigue sin cerrar la crisis de Gobierno

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**  
El mal resultado del PP en las elecciones del 24-M ha conllevado solo cambios cosméticos en el segundo escalafón de la cúpula del PP. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, reunió ayer a la

plana mayor del partido para comunicarle que Dolores de Cospedal seguirá siendo secretaria general, pero con sus funciones más importantes distribuidas entre otras personas. Jorge Moragas, jefe de su gabinete en La Moncloa,

dirigirá la campaña electoral de las generales. Pablo Casado asume las labores de comunicación. Salen, además, los veteranos Esteban González Pons y Carlos Floriano. Rajoy ha convocado también una conferencia política en

julio para preparar las elecciones previstas para final de año. De momento, el presidente ha decidido aplazar la remodelación del Gobierno, que será mínima según fuentes de su entorno. **PÁGINA 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

## El Papa liquida las tesis de la derecha católica sobre el cambio climático

Histórica encíclica que apoya la versión científica del calentamiento global

PABLO ORDAZ, **Roma**  
El Papa lanzó ayer, con la publicación de su primera encíclica, un rotundo llamamiento a la acción para frenar la contaminación de la Tierra. El Pontífice asume el consenso mayoritario entre los científicos sobre las evidencias del cambio climático. El texto eleva la presión sobre los sectores políticos conservadores que se resisten a aceptar la tesis del calentamiento global y a tomar medidas al respecto. Bergoglio llamó a los políticos a liberarse del yugo de los intereses económicos para actuar en defensa del planeta. **PÁGINAS 3 y 4**

ADEMÁS

### Convergència rompe finalmente con Unió

La formación de Artur Mas ha culminado el divorcio político con Unió por sus desavenencias sobre el proceso soberanista. **P18**



Cifra récord de desplazados en el mundo: 60 millones **P5**

El juez pide a Venezuela la extradición de De Juana **P30**

Gibraltar no quiere que Reino Unido salga de la UE **P33**

## Una cumbre de emergencia intentará evitar el impago de la deuda de Grecia

CLAUDI PÉREZ, **Luxemburgo**  
La reunión de los ministros de Economía de la zona euro acabó ayer con un nuevo fracaso de la negociación con Grecia, lo que acerca peligrosamente a la quiebra al Estado heleno. Los líderes de la UE se citarán de emergencia el próximo lunes para evitar *in extremis* la insolvencia griega. El jefe del Eurogrupo calificó de "lamentable" la falta de compromiso griego tras cuatro meses de negociación con los acreedores. **PÁGINA 6**

## Las consecuencias de las sanciones europeas a Rusia

Una investigación realizada por EL PAÍS y un grupo de periódicos europeos concluye que el veto a Rusia ha perjudicado más a la UE que a Moscú. **PÁGINAS 10 y 11**



Una cámara de seguridad grabó la entrada de Dylann Roof en la iglesia atacada en EE UU. / REUTERS

## La policía investiga los motivos racistas del autor de una matanza en una iglesia negra en el sur de EE UU

JOAN FAUS, **Charleston**  
La policía detuvo ayer a Dylann Roof, un blanco de 21 años acusado de matar la víspera a tiros en "un crimen de odio" a nueve

feligreses en una iglesia de Charleston (Carolina del Sur), símbolo de la comunidad afroamericana de Estados Unidos. Una de las víctimas era un senador esta-

tal. La matanza, la más grave en un templo en la historia reciente de ese país, revive sus peores fantasmas y el racismo más abyecto. **PÁGINA 8**

## Un año para recuperar lo perdido

La cercanía y transparencia de Felipe VI como rey logran un mayor respaldo para la Monarquía, según una encuesta de Metroscopia

El balance sobre Felipe VI cuando se cumple su primer año de reinado resulta altamente positivo. Un 81% de los españoles aprueba la forma en que el Rey está desempeñando sus funciones, según un sondeo de Metroscopia para EL PAÍS. A lo largo de este tiempo, Felipe VI ha restaurado el prestigio de la Monarquía, priorizando la cercanía a los ciudadanos y promoviendo la transparencia,

**El prestigio de un país**

Mariano Rajoy

**Un rey para el siglo XXI**

Pedro Sánchez

**Cambiar para sobrevivir**

Pablo Iglesias

**Un buen año**

Albert Rivera

tal y como ya avanzó en su discurso de proclamación. Entre sus retos, además de un escenario político fragmentado, continúa el desafío soberanista de Cataluña, una comunidad que ha centrado buena parte de su agenda, y el juicio por el caso Nóos a su hermana Cristina, a quien ha desposeído del ducado de Palma. **PÁGINAS 21 a 26**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

No esperes más... enganchate a los **CRUCEROS**

**MEJOR PRECIO GARANTIZADO** **NIÑOS GRATIS** **OFERTAS desde 299€**

**LOGITRAVEL.com**

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.